



CChC regional apoya acuerdo portuario: “Es un hito para desarrollo de la región”

VALPARAÍSO. *Presidente del gremio respaldó instancia que es revisada por la CGR.*

El presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Valparaíso, Fernando Bustamante, salió a respaldar el llamado Acuerdo por Valparaíso, firmado por EPV, el Gobierno Regional y el municipio porteño para destrabar el desarrollo por-

tuario.

“Es una iniciativa que surge del diálogo constructivo y transversal de los actores de la ciudad, y que representa un hito fundamental para el desarrollo armónico de la ciudad puerto y de toda la Región de Valparaíso”, dijo el líder gre-

mial sobre el acuerdo, que actualmente es revisado por la Contraloría tras una presentación del director ejecutivo de la Fundación Defendamos la Ciudad Sede Valparaíso, Jorge Bustos.

“Este esfuerzo colaborativo permitirá impulsar la expan-

sión portuaria, mejorar el borde costero y proyectar un muelle de cruceros, promoviendo una infraestructura moderna y sostenible, que mejorará la competitividad del puerto de Valparaíso y la atracción de inversiones a la ciudad”, dijo Bustamante, subrayando que

esto abre oportunidades reales para la generación de la actividad y empleo local.

“Sin perjuicio de que somos plenamente respetuosos de la institucionalidad y del actuar de los organismos de supervisión y control establecidos, reiteramos el llamado a seguir trabajando unidos por Valparaíso, respetando la normativa y avanzando en la concreción de este proyecto, que representa no sólo un desafío ineludible, sino también una enorme oportunidad para la ciudad y su gente”, cerró. **CG**



FERNANDO BUSTAMANTE.